

Süße Tour 2011



Am 15. Oktober 2011 fand wieder „Ein süßer Tag“ in unserer Region statt.

Auf der Zucker- und Rübenroute konnte jeder durch die Magdeburger

Börde reisen und auf Entdeckungstour gehen.

Dieser Aktionstag findet jedes Jahr im Oktober statt, an dem Führungs- und Besichtigungsangebote auf den Besucher warten.

Auswertung der „Süßen Tour“

am 15.10.2011:

Ortsteil Ackendorf:	Gut Glüsig - Kaffee und Kuchen wurde als „süßen Abschluss“ des Sommergartens verkauft. Stündlich fanden von 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr Hofführungen statt. Die Teilnehmerzahl lag bei ca. 150 bis 200 Personen.
Ortsteil Groß Santersleben:	Hopfenhaus - Museum, Beteiligung 5 Besucher
Ortsteil Ochtmersleben:	Sirupkochen und Verkostung, Beteiligung ca. 8 Besucher
Ortsteil: Niederndodeleben	Holunderkontor, Verkostung von regionalen Köstlichkeiten

S. Schindler



Geschmackstage 2011 - regional genießen